

السيرة الذاتية (C.V)

Name		الاسم	
Adel Ahmed Mohammed Saeed		عادل أحمد محمد سعيد	
Contact Information		معلومات الاتصال	
Mobile phone	+967777617252		الهاتف
E-Mail & Scientific sites	<p style="text-align: center;">adel_saeed73@yahoo.com</p> <p style="text-align: center;">https://scholar.google.com/citations?user=Iw5XrSEAAAAJ&hl=en</p> <p style="text-align: center;">https://arid.my/0003-9442</p> <p style="text-align: center;">https://portal.arid.my/ar-LY/ApplicationUsers/PrintV2/2d4e6494-d199-4ec7-be71-f83b7bdf41df</p> <p style="text-align: center;">https://www.researchgate.net/profile/Adel-Saeed-3</p> <p style="text-align: center;">ORCID: 0000-0002-1154-2994</p> <p style="text-align: center;">https://www.scopus.com/authid/detail.uri?authorId=56681781000</p> <p style="text-align: center;">https://www.adscientificindex.com/scientist/adel-saeed/4310913</p> <p style="text-align: center;">https://amu-in.academia.edu/AboRehana</p> <p style="text-align: center;">https://arabscientists.azurewebsites.net/Manage/Index</p>		البريد الإلكتروني والمعرفات العلمية
Personal Information		البيانات الشخصية	
Nationality	Yemeni	الجنسية	يمني
Date of birth	18-5-1972	تاريخ الميلاد	18-5-1972
Place of birth	Aden	مكان الميلاد	عدن
Social status	Married	الحالة الاجتماعية	متزوج
Qualification		المؤهل العلمي	
<p>Ph.D. in Chemistry from Aligarh University-India.</p> <p>Current scientific: Associate Professor</p>		<p>دكتوراه في الكيمياء من جامعة عليجار الهندية.</p> <p>اللقب العلمي الحالي: أستاذ مشارك (قرار رقم 818 لعام 2021)</p>	
Training Courses		الدورات التدريبية المأخوذة	
Course in Aden refineries Labs.		دورة مختبرات مصافي عدن في الفترة 7/29 إلى 95/8/29 م .	
First Session of Educational and Leasing Rehabilitation (University of Aden - 1997).		الدورة الأولى الخاصة بالتأهيل التربوي والطرائقي (جامعة عدن -1997).	
A course of Computer Center - University of Aden: PowerPoint - Excel - Internet in Computer (Aden University - 2003).		دورة مركز الحاسب الآلي -جامعة عدن :باوربوينت -أكسل - انترنت (جامعة عدن 2003م).	
Digital data show Course and its uses in the Lesson and Scientific Activities in Universities (University of Aden-2005).		دورة أجهزة العرض الرقمية واستخداماتها في قاعات الدرس والأنشطة العلمية في الجامعات (جامعة عدن-2005).	

Training course on the operation and maintenance of basic equipment used in chemistry and medical sciences and medical applications (University of Aden-2005).	دورة تدريبية حول تشغيل وصيانة الأجهزة الأساسية المستخدمة في تطبيقات علوم الكيمياء/الأحياء والعلوم الطبيّة (جامعة عدن-2005).
Workshop for discussion of medical diplomas (University of Science and Technology 2008 - Sana'a).	ورشة عمل الخاصة بمناقشة مناهج الدبلومات الطبيّة (جامعة العلوم والتكنولوجيا 2008-صنعاء).
Chemical Safety & Security Workshop (Jordan University of Science & Technology- Jordan-2009).	ورشة عمل في السلامة والأمان الكيميائي –الأردن 2009.
Precision Course in Job Performance (University of Science Technology 2009).	دورة الدقّة في الأداء الوظيفي (جامعة العلوم التكنولوجية -2009).
Education and Learning Strategy (University of Science Technology 2009).	استراتيجية التّعليم والتّعلم (جامعة العلوم التكنولوجية-2009).
Scientific workshop (towards the construction of a distinguished scientific academic) (University of Aden -2016).	ورشة عمل علميّة (نحو بناء صرح أكاديمي علمي متميز) (جامعة عدن-2016).
Scientific workshop (towards improving, scientific, educational, and building capacity building) (University of Aden -2018).	ورشة عمل علميّة (نحو الارتقاء والتميز العلمي والتعليمي وبناء قدرات كفاءة متميزة) (جامعة عدن-2018).
Present Position and Experiences	الخبرات العملية
Teaching several courses in Chemistry science, (Arabic / English).	تدريس سمناوات وعملي ونظري لمساقات كيمياء مختلفة عربي/انجليزي (كيمياء تحليلية، عامة، غيرعضوية، فيزيائية، كيمياء حيوية في (1) جامعة عدن – كليات: التربية، العلوم ، الهندسة وكلية العلوم الصحية، (2) جامعة العلوم والتكنولوجيا و (3) جامعة ابن خلدون و (4) الجامعة الوطنية.
Published more than 40 research papers locally and internationally.	نشر أكثر من أربعين من الأبحاث العلمية محليا ودوليا.
Mandate as decision-making in a doctoral status in Chemistry dept. (Aden University- 2017).	التكليف كعضو مقرّر في وضع تصوّر لبرنامج الدكتوراه في الكيمياء (2017).
Putting different Chemistry course specifications: BSc and Doctor (2017)	توصيف مساقات كيمياء مختلفة: بكلايوس ودكتوراه (2017).
Head of Chemistry Department - Education Aden 4-2018 - 1-2021.- Science 12-2021- now.	رئيس قسم الكيمياء : كلية التربية 4-2018 حتى 1-2021م كلية العلوم 12-2021حتى الآن.
Editorial manager of the electronic Journals University of Aden.	مدير تحرير مجلّة جامعة عدن الإلكترونية www.ejua.net
Member of the Graduate Study Committee in Chemistry Section (2017). Supervisor for several Msc. and PhD scholars.	عضو في لجنة الدراسات العليا في قسم الكيمياء (2017). ومشرف على مجموعة من طلاب الماجستير والدكتوراه.
Member of Yemeni Chemical Society.	عضو في الجمعية الكيميائية اليمنية.
Researcher and reviewer in international conferences.	مشارك في مؤتمرات دولية كمحكم وباحث.